

FPII

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Cisitu Sosialisasikan Pentingnya Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Sep 27, 2023 - 11:46



Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Cisitu Sosialisasikan Pentingnya Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

SUKABUMI, 27 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, BRIPTU ERDIAN.N, bersama Babinsa Desa Cisitu, KOPTU ISEP SOFYAN, mengadakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Warga Sosialisasi) atau yang sering disebut Anjangsana, hari ini di Kp. Lembur Sawah Ds. Cisitu, Kec. Nyalindung,

Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan warga masyarakat serta memberikan himbauan-himbauan penting.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Berikut adalah poin-poin penting dari himbauan tersebut:

1. Kerjasama dalam Menjaga Keamanan: Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satu caranya adalah dengan melaksanakan ronda malam. Selain itu, warga juga dihimbau untuk menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga dan tidak terjerumus ke dalam paham radikalisme atau anti-Pancasila.

2. Melaporkan Permasalahan: Warga diminta untuk segera melaporkan setiap permasalahan yang dapat berpotensi menyebar luas di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau pihak berwenang Desa Cisu. Hal ini bertujuan untuk mencegah eskalasi permasalahan yang tidak diinginkan.

3. Menjaga Kondusifitas Wilayah: Kepala Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisu, sehingga lingkungan tetap aman dan nyaman bagi semua warganya.

4. Program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG": Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang berfokus pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

5. Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang: Warga masyarakat diingatkan untuk selalu berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Mereka diminta untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri tanpa izin resmi.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan warga masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama. Dengan kerjasama yang baik, diharapkan Desa Cisu dapat tetap menjadi lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh penduduknya.